

Au fil de l'Évangile du jeudi : Demandez, cherchez, frappez !

Commentaire de l'Évangile du jeudi de la 27e semaine du temps ordinaire. "Demandez, on vous donnera ; cherchez, vous trouverez ; frappez, on vous ouvrira". Jésus nous révèle l'amour de Dieu pour ses enfants et son désir de donner généreusement à ceux qui le lui demandent avec une confiance filiale. Il suffit de prendre conscience de notre dignité et de savoir que notre Dieu Père est prêt à se donner, à aller à

notre rencontre, à nous ouvrir la porte de son amour.

Évangile (Lc 11, 5-13)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Imaginez que l'un de vous ait un ami et aille le trouver au milieu de la nuit pour lui demander : “Mon ami, prête-moi trois pains, car un de mes amis est arrivé de voyage chez moi, et je n'ai rien à lui offrir.”

Et si, de l'intérieur, l'autre lui répond : “Ne viens pas m'importuner ! La porte est déjà fermée ; mes enfants et moi, nous sommes couchés. Je ne puis pas me lever pour te donner quelque chose.” Eh bien ! je vous le dis : même s'il ne se lève pas pour donner par amitié, il se lèvera à cause du sans-gêne de cet ami, et il lui donnera tout ce qu'il lui faut. Moi, je vous dis : Demandez, on vous donnera ; cherchez, vous trouverez ; frappez, on vous ouvrira. En effet, quiconque demande reçoit ;

qui cherche trouve ; à qui frappe, on ouvrira. Quel père parmi vous, quand son fils lui demande un poisson, lui donnera un serpent au lieu du poisson ? ou lui donnera un scorpion quand il demande un œuf ? Si donc vous, qui êtes mauvais, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, combien plus le Père du ciel donnera-t-il l'Esprit Saint à ceux qui le lui demandent ! »

ICommentaire :

Demandez et il vous sera donné

Par ces mots, le Seigneur nous enseigne que la prière de demande est l'une des façons que nous avons de nous adresser à Dieu. Jésus commence son enseignement en nous parlant d'un homme inopportun à qui son ami finit par accorder la faveur qu'il demande,

mais plus en raison de son insistance que par amitié.

Ainsi, l'une des premières caractéristiques de notre demande doit peut-être être la constance. Dieu donne à celui qui demande avec assiduité. Le Seigneur a voulu, dans sa miséricorde, unir ses dons et ses grâces à notre demande. Il nous assure que si nous demandons, Il nous donnera.

Quel soulagement et quelle consolation que ces paroles pour nous qui nous retrouvons si souvent face aux besoins de tant de nos personnes recherchant l'aide de Dieu !

Notre Seigneur nous encourage donc à nous adresser à Lui avec confiance et constance. La prière de demande est basée sur la bonté de Dieu notre Père et non sur nos mérites ou sur nos vertus. Il nous donnera "parce

qu'il est bon, car sa miséricorde demeure à jamais" (Psaume 118:1).

Nous pouvons demander beaucoup, beaucoup de choses ; toutefois Jésus termine ce passage en nous disant : "combien plus le Père du ciel donnera-t-il l'Esprit Saint à ceux qui le lui demandent ? ». Si nous demandons au Père de nous envoyer son Esprit, pour qu'il remplisse nos cœurs, notre façon de vivre peut changer radicalement. Demandons donc à l'Esprit Saint de remplir notre cœur, et ainsi nous vivrons la vie des enfants de Dieu ; nous saurons que Dieu nous aime et qu'il prend soin de nous.

Sebastián Puyal // Photo: Nuno Alberto - Unsplash

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/gospel/l-evangile-du-
jeudi-demandez-et-il-vous-sera-donne/](https://opusdei.org/fr-lu/gospel/l-evangile-du-jeudi-demandez-et-il-vous-sera-donne/)
(28/01/2026)